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VERBALE RIUNIONE DEGLI ORGANISMI ASSOCIATIVI SLOW PHARMACY 

 

Il giorno 28 gennaio 2023, alle ore 15, è stata convocata la riunione degli organismi associativi di 

Slow Pharmacy, svoltasi in modalità ‘conference call’. 

 

Presenti: Gianemilio Giuliani (Presidente), Dario Maratea (Segretario), Francesca Bano (Revisore 

dei Conti), Cataldo Procacci (Revisore dei Conti). 

Assenti: Mauro Marcello De Rosa (Vicepresidente), Enrica Proli (Tesoriere), Giuseppe Bellavia 

(Consigliere), Massimo Di Muzio (Consigliere), Annamaria Grion (Consigliere), Valentina 

Impellizzeri (Collegio dei Probiviri), Carmelo Di Giorgio (Collegio dei Probiviri). 

 

PREMESSA 

In discussione i seguenti punti all’O. d. G. (G. Giuliani ha moderato la discussione): 

 

Presentazione, discussione e relativi adempimenti per la chiusura del bilancio 20-22 

- Presentazione dei contenuti 

- Modalità di approvazione 

G. Giuliani ha presentato nel dettaglio i dati per la chiusura del bilancio 2020-2022, sui quali i 

presenti alla riunione concordano. Si è pensato di discutere l’approvazione del bilancio (in maniera 

collegiale come da statuto) durante l’ultima mezz’ora della futura assemblea soci online che si è 

ipotizzata possa avvenire verso la fine di marzo 2023 oppure nel mese di aprile 2023. 

 

Organizzazione di una assemblea online per gli iscritti a Slow Pharmacy 

- Modalità (scelta della piattaforma e tempi) 

- Definizione dei contenuti da presentare 

- Programmazione di un test 

Ad oggi, risultano iscritti all’associazione Slow Pharmacy 20 soci, mentre 88 sono i soli iscritti al sito 

web. E’ stato deciso di utilizzare la piattaforma Zoom per future riunioni del CD/eventi online al 

costo di 140€/anno (possibilità di fare illimitati eventi; massimo 100 persone/evento; durata di 30 

ore ad evento). I contenuti scientifici della futura assemblea dei soci sono oggetto di discussione e 



s’invita ogni membro del Consiglio Direttivo a proporre idee e suggerimenti. A G. Giuliani è affidata 

la presentazione dell’associazione. Per quanto riguarda la scelta della data, si è ipotizzato un 

giorno infrasettimanale, possibilmente a metà settimana (e.g. mercoledì) ad un orario 

pomeridiano nel dopo lavoro (e.g. 17.30), per un massimo di 1 h/1,30 h. Per rendere meno 

pesante la presentazione si è concordato un numero massimo di 3-4 relazioni, per un massimo di 

10-15 minuti ad ognuna. Si è deciso che in seguito all’invio del verbale si dedicherà un breve 

periodo per raccogliere proposte sui possibili argomenti da presentare, e successivamente G. 

Giuliani farà bozza da presentare al Consiglio Direttivo. 

 

Condivisione delle modalità di utilizzo del gruppo facebook "Slow Pharmacy Open" per una 

migliore diffusione 

- Argomenti da trattare 

- Interazioni sui post 

E’ auspicata una maggiore condivisione dei contenuti di “Slow Pharmacy Open” sul canale 

Facebook. Ad oggi ci sono 41 iscritti, l’obiettivo è di creare una comunità virtuale per far crescere 

questa nuova realtà. E’ suggerita la condivisione dei post mediante i “like” e soprattutto 

l’inserimento di “commenti” ad hoc ai vari post sul gruppo. 

 

Prossimi articoli / iniziative 

- Verifica sullo stato degli articoli già definiti (Introduzione dell’equivalenza terapeutica 

nelle gare, Mercato dei dispositivi medici) 

- Pianificazione di altri articoli da realizzare sulle nostre tematiche (es. inappropriatezze 

prescrittive, valutazioni real life di nuovi farmaci, farmaci e ambiente, ecc.) 

- Nuova survey?  

A. Procacci s’impegna a presentare l’articolo sull’equivalenza terapeutica a stretto giro. Da 

sollecitare V. Impellizzeri per l’articolo sul mercato dei dispositivi medici. A. Procacci ha, inoltre, 

proposto un articolo sulla spesa dei farmaci in Italia con particolare attenzione alle differenze degli 

ambiti prescrittivi tra Nord e Sud.  

Riguardo alla survey proposta da M. De Rosa sui centri prescrittori regionali (anticipata per email 

al CD nei giorni antecedenti la riunione online del 28 gennaio 2023), G. Giuliani ritiene che 

quest’argomento richieda una conoscenza approfondita della materia alla quale non tutti i colleghi 

possono essere adeguatamente preparati. Motivo per cui, è stata proposta una nuova survey 



sull’accesso ai farmaci nelle diverse regioni italiane. L’idea è di individuare almeno 10 farmaci per i 

quali si dovranno poi ricercare le diverse modalità distributive e i diversi ambiti prescrittivi per 

ognuno dei farmaci nelle diverse realtà italiane, anche mediante ricerche online.  

 

La riunione termina alle ore 16.30 

 

 

Il Segretario 

Dario Maratea 

 


